

Universität Duisburg-Essen • 47048 Duisburg

Telefon (02 03) 3 79 – 34 29
Fax (02 03) 3 79 – 30 27
E-Mail soeffker@uni-due.de
Gebäude Lotharstr. 1, Raum MB 341

Datum 15. Oktober 2019

Zugelassene Teilnehmer und Termine für den praktischen Teil des **Praktikums Systemdynamik (ms/dr), Regelungstechnik (hs) und Regelungstheorie** vom Wiederhol-/Nachholantestat vom 14. Oktober 2019

Authorized participants and dates for the practical lab of **System Dynamics (ms/dr), Control Engineering Practical exercise (hs), and Control Theory** of the resits attestation from October 14, 2019.

Gruppe/group 1	3046663	Gruppe/group 6	3040742
	3022628		3032317
	3072234		3032161
	3062268		3030937
	3025425		2281963
Gruppe/group 2	3052060	Gruppe/group 7	3052979
	3015332		3031056
	3045401		3049944
	3035447		3016511
	3059967		2274306
Gruppe/group 3	3015675	Gruppe/group 8	3030530
	3070936		3031120
	3036310		3019220
	3074255		3015394
	2290121		

Gruppe/group 4	3078712	Gruppe/group 9	3077329
	3056109		2269033
	3074328		3026041 (nur brt)
	3071082		
	3057273		
Gruppe/group 5	3015116		
	3030530		
	3064974		
	3087085 (nur ms)		
	3051909 (nur dr)		

Datum/Zeit/Gruppe der Versuche:
Dates/Time/Group of labs:

Modellbildung und Simulation (ms): Raum/room MB 323 und Druckregelung (dr): Raum/room MB 325

ms			dr		
Datum Date	Zeit Time	Gruppe Group	Datum Date	Zeit Time	Gruppe Group
22.10	8.00	1	29.10	8.00	3
	10.00	2		10.00	4
	12.00	3		12.00	5
	14.00	4		14.00	1
23.10	10.00	5	30.10	8.00	2

Elektro-Hydraulisches Servosystem (hs): Raum/room MB 025

hs		
Datum Date	Zeit Time	Gruppe Group
25.10	8.00	6
	10.00	7
	12.00	8

Regelungstheorie/Control theory

Gruppe/group 9		
Datum Date	Zeit Time	Versuch Lab
24.10	8.00	ip
	10.00	brt
	12.00	de

Folgende Teilnehmer haben das Antestat **nicht bestanden**:
Following participants have **not passed** the attestation:

3004430
2262591
3085435
3039838
3070890
3072612
3056151
3086367
3058725
3045564
3023780
3088039
3039144
3056846
3071191
3056908
3022759
3035541
3032890
3072781
3039455
3072551
3071270

Folgende Teilnehmer sind zum Antestat **nicht erschienen**:
Following participants were **not present** at the attestation:

3006652
3034166
3052790
3019528
3024085
3072080
3070957
3073419
3058760
3037066
3070970
3009997
3049062
3033830
3059914
3072676
3073924
3086383
3072914
3030650
3019086
3086729

Bitte beachten Sie:

Wenn Sie das Antestat zum ersten Mal **nicht bestanden** haben, sind Sie automatisch für den **nächsten Antestattermin (2. Dezember 2019)** angemeldet. Bitte beachten Sie unbedingt die Bekanntmachungen hinsichtlich genauen Termins, Raum- und Zeitangaben einige Tage vor dem Antestattermin.

Wenn Sie am Tag des Antestates **krank** waren und nicht erschienen sind sowie für den Termin des Antestates fristgerecht ein ärztliches Attest vorgelegt haben: Sie sind automatisch für den **nächsten Antestattermin (2. Dezember 2019)** angemeldet, um das Antestat nachzuschreiben. Bitte beachten Sie unbedingt die Bekanntmachungen hinsichtlich genauen Termins, Raum- und Zeitangaben einige Tage vor Semesterbeginn.

Die praktischen Versuche der Wiederhol- und Nachholtermine finden im Anschluss an das Antestat statt.

Alle Informationen hinsichtlich Tausch von Gruppen, Benotung etc. sind auf unserer Homepage veröffentlicht.

Bei Fragen: praktikum-srs@uni-due.de

Please note:

If you have **not passed** the attestation for the first time, you are automatically registered for the **next attestation (December 2, 2019)**. Please observe necessarily our announcements regarding dates, rooms, and times published some days before term starts.

If you were **not present** at the attestation because of illness and presented a medical certificate in due time you are automatically registered for the **next attestation (December 2, 2019)**. Please observe necessarily our announcements regarding dates, rooms, and times published some days before term starts.

The practical labs of the repetition/make-up dates will take place subsequent to the attestation.

All information regarding switch of groups, grades etc. are published on our homepage.

Questions: praktikum-srs@uni-due.de